

## Rapat Koordinasi dan Konsolidasi FORBI Banyuwangi Bahas Rencana Kerja dan Evaluasi Kegiatan

Hariyono - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 17:43



*Rapat koordinasi dan konsolidasi FORBI Kabupaten Banyuwangi*

BANYUWANGI – Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Forum Rakyat Berdaulat Indonesia (FORBI) Kabupaten Banyuwangi mengadakan rapat koordinasi dan konsolidasi hari ini bertempat di Cafe Rampak Oseng Desa Kedayunan, Kecamatan Kabat, Banyuwangi, Jawa Timur, Senen (2/10/2023).

Rapat ini dihadiri oleh sejumlah anggota DPC FORBI Kabupaten Banyuwangi serta beberapa perwakilan dari masing- masing kecamatan. Dalam rapat tersebut, agenda utama yang dibahas adalah rencana kerja FORBI Banyuwangi untuk periode mendatang serta evaluasi dari kegiatan yang telah dilaksanakan.

Dalam sambutannya Didik Basuki selaku Sekretaris Jendral (SEKJEN) FORBI sekaligus sebagai panitia penyelenggara rapat koordinasi dan konsolidasi menyampaikan rasa terima kasih kepada Kordes, Korcam maupun pengurus DPC FORBI yang hadir pada sore hari ini.

"Kami berharap kedepan semua pengurus FORBI baik DPC Kordes maupun ,korcam harus tetap solid dan kompak agar selalu terjaga kebersamaan yang berkelanjutan. Di samping itu kita semua harus terus berjuang bersama bagaimana FORBI ini tetap mendapat kepercayaan dari masyarakat Kabupaten Banyuwangi," ujarnya.

Ketua DPC FORBI Kabupaten Banyuwangi, Agus Tarmidi yang biasa di sapa Gus Tar yang memimpin jalannya rapat menyampaikan, pentingnya rapat koordinasi dan konsolidasi sebagai bentuk persiapan dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antar anggota serta kerja sama dengan pihak-pihak terkait lainnya.

"Cafe Rampak Oseng terpilih sebagai lokasi rapat karena dianggap strategis dan dapat menampung sejumlah peserta atau anggota yang hadir. Alhamdulillah rapat para pengurus baik Kordes, Korcam maupun Korwil datang dengan semangat, semoga pertemuan sore ini bisa membawa hasil yang maksimal dan sesuai dengan harapan kita bersama," ungkap Gus Tar.

Sebagai catatan, FORBI merupakan organisasi kemasyarakatan yang berkomitmen pada pemberdayaan masyarakat dan penguatan demokrasi di Indonesia. Melalui rapat koordinasi dan konsolidasi ini, FORBI Kabupaten Banyuwangi berharap dapat meningkatkan kinerja dan efektivitas program-program yang akan dijalankan.

"Rapat berlangsung dengan penuh antusiasme dan diakhiri dengan pembahasan mengenai jadwal kegiatan FORBI Kabupaten Banyuwangi untuk bulan-bulan mendatang. Diharapkan melalui kegiatan ini, FORBI dapat semakin solid dan mampu memberikan kontribusi positif bagi masyarakat Kabupaten Banyuwangi khususnya, dan Indonesia pada umumnya," pungkas Gus Tar. (\*)